



社会福祉法人清和福祉会子育てサポートセンター

陽だまり&にこにこ通信

2025年 6月

陽だまり(きりしま保育園)

☎075-955-5480

にこにこ(こうたい保育園)

☎075-950-1520

アジサイがきれいに色づき始める季節となりました。雨の日が多くなりますが、長靴を履いたり、カタツムリを見つけたり…雨上がりの水たまりも子ども達には楽しい遊び場ですね。この季節にしか楽しめないことに目を向けながら憂鬱になりがちな季節も元気に過ごしたいですね。

6月は「あそびの広場」だけでなく、憩いの場「にこまりサロン」や出張「にこまり」も予定しています。皆さんお誘いあわせのうえ遊びに来てくださいね。お待ちしております。

★6月の予定★

	陽だまり(きりしま保育園)	にこにこ(こうたい保育園)
あそびの広場	5・19日(木)	11・25日(水)
一時預かり	6日(金)	7・28日(土) ※21日→28日に変更

※6月のあそびの広場は両園ともに園庭遊び(雨天中止)です。10時00分～11時00分、1日10組、事前申し込み制です。各園に電話でお申し込みください。空きがある場合は当日も受け付けています。付き添いの方は、基本おひとりをお願いします。

※一時預かりは事前申し込み(実施日1ヶ月前～1週間前まで)が必要です。各園にお問い合わせください。

※電話やメール、にこまりサロンでの育児相談を行っています。対面での相談も行っています。

※各園、園見学を受け付けています。日時等は電話でご確認ください。



★5月 「あそびの広場」の様子★

陽だまりの参加者はおられませんでした。にこにこには1回目…4組、2回目…3組の方に参加していただき、しゃぼん玉やコンビカー、園庭の遊具などを思い思いに楽しんでいただきました。日差しが暑かったのでトライにお水を入れて冷たい水の感触を楽しんだり、金魚すくいを楽しんだりしましたよ。



お知らせ①

新たにスタート! 憩いの場「にこまりサロン」

保護者の方に寄り添った活動がしたいという思いのもと、5月から始まった2つの新企画! 6月は以下の予定で開催します。

日時: 6/30(月) 体験…10:00～11:00 サロン…11:00～11:45

定員: 0・1歳児を子育て中の親子10組

場所: きりしま保育園 プレイルーム

内容等: 6月の体験コーナーは「親子ヨガ」です。サロンは日常の些細なあんなことやこんなことをおしゃべりする場です。体験とサロン両方ご参加していただける方が対象です。

・参加費は無料です。お茶を持参のうえ、動きやすい服装でお越しください。(お子さんに応じてミルクや軽食を持参していただいても結構です。)

・申し込みは 6/2(月)～25(水)、きりしま保育園とこうたい保育園で受け付けます。



お知らせ②

新たにスタート！出張「にこまり」

日時：6/12（木） 10:15～11:00 *雨天中止

場所：神足公園

内容等：・陽だまりとにこにこを担当している保育士が皆さんの遊びの場にしゃぼん玉を持っておじゃまさせていただきます。一緒に遊んだり、日々の子育てについてなどお話できればと思います。

5/29（木）憩いの場「にこまりサロン」開催しました！

今回は0・1歳児のお子さんを子育て中のお母さんに参加していただきました。

前半は、講師の「まこさん」と一緒に「親子ヨガ」を体験してもらいました。まずはお母さんの身体をリフレッシュ！最後はお子さんと一緒に歌に合わせて触れ合いながら楽しみましたよ。

お母さんがヨガ体験をしている間、お子さんは保育士と一緒に音の鳴るおもちゃで遊んだり、抱っこですやすやす眠ったりして過ごしました。

後半は、自由に遊びながら日常のあんなことやこんなこととお話しました。

- ・兄弟との寝かしつけに困っている
- ・離乳食をどのように進めていけばいいのか教えてほしい
- ・動きが活発過ぎて外食等困る
- ・月齢のわりに動きが少なくて心配
- ・帽子を嫌がる
- ・うまい水分補給の仕方やお勧めのマグなどないか教えてほしい

など、たくさんのお母さんからの話を聞くことができました。保育士からの提案だけでなく、お母さんからの情報や実践していることなどをたくさん話していただける場となりました。



興味のある方、心身ともにリフレッシュし是非、遊びに来てくださいね。お待ちしております。

5/13（火）出張「にこまり」始動しました！

保育園に遊びに行くことに不安があったり、子育てサポートセンター事業を知らない方もいらっしゃるのでは？という思いのもと、皆さんとの繋がりを持ち、きっかけづくりとしてきりしま保育園とこうたり保育園の保育士が皆さんの遊び場である神足公園におじゃまさせていただきました。

当日は、3組のお母さんとお子さんとの出会いがあり、はじめは「だれ？」といったような表情でこちらの様子を伺う姿が見られましたが、お砂場で一緒に遊んだり、しゃぼん玉を飛ばすと興味津々で手をのばして楽しむ姿も見せてくれました。保護者の方とは保育園の過ごし方についてお答えしたり、あそびの広場に興味を持っていただいたりとお話をすることができました。

これからの出張「にこまり」でたくさんの方と出会えることを楽しみにしています！

